

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung des Bau-, Verkehrs und Umweltausschusses

vom Montag, den 16.11.2020.

2. Leitbild-Projekte
hier: Illumination des Parks in der Ostendstraße
Drucksache VI/317

Der Ausschussvorsitzende stellt den Anwesenden Herrn Naumann vor, der das Leitbildprojekt bearbeitet. Dieser berichtet über den aktuellen Planungsstand und beantwortet anschließend die ihm gestellten Fragen.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Umsetzung des Projektes und plant hierfür 20.000€ im Haushalt 2020 ein. Der Gemeindevorstand wird mit der Umsetzung beauftragt. Zudem soll geprüft werden, welche Kosten für die Verlegung von Leerrohren anfallen sowie die Kosten/Aufwand für die Arbeiten des Bauhofs. Weiterhin sollen die Kosten ermittelt werden für eine mögliche Illumination des Bahnhofsgebäudes. Darüber hinaus soll in Erfahrung gebracht werden, ob Solarpanelen zusammen mit Zwischenspeichern in die Installation integriert werden können oder ortsnah angebracht werden können, um eine autonome Energieversorgung zu gewährleisten. Die Insektenfreundlichkeit anhand einer entsprechenden Farbgebung soll ebenfalls geprüft werden.

Beratungsergebnis: 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en)